

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

50歳の皆さんお帰りなさい

卒業生が母校の運動会に参加

10月5日、町内の小学校で運動会が開催され、平尾、汐見、川床、田尻の各小学校では、50歳になった卒業生が母校に集い、懐かしい旧友や恩師と再会を果たし、思い出の詰まったグラウンドを駆け回りました。

平尾小では、昭和33年から34年生まれの卒業生たちが、仮装して愉快地踊ったり、紅白に分かれて大玉を一輪車で搬送したりして旧交を深めました。



↑おめかしして楽しく踊る卒業生たち

↓大会を前に町長室を訪れた中川さん（中央）



中川さんが敢闘賞を受賞

全国障害者スポーツ大会

10月11日から13日まで大分県で開かれた第8回全国障害者スポーツ大会に、野中の中川千幸さんが鹿児島県選手団として参加しました。

中川さんは、立幅跳と100m走の2種目に出場。両種目とも上位入賞し、敢闘賞を受賞しました。中川さんと支援者は「この経験を生かしていきたい」と次を見据えていました。

心地よい汗、笑顔で健康増進

高齢者のスポーツと芸能大会

高齢者の健康増進を図ろうと10月3日、長島町いきいきスポーツ大会と福祉芸能大会が、それぞれ長島町B&G体育館と長島町文化ホールで開催されました。

スポーツ大会には、町内の高齢者約400人が参加。町内を10地区に分けてチームを編成し、輪投げやゲートボール、玉入れなど8つの種目で順位を競いました。参加者たちは、「あせらず急げ」を心がけながら各種目に挑戦し、心地よい汗を流していました。

午後から開演した芸能大会には、ホールがいっぱいになるほどの高齢者が詰めかけ、ステージで繰り広げられる和太鼓やフラダンス、劇団による舞踊にたくさんの拍手や声援が送られ、会場には笑顔が広がっていました。



↑楽しみながら競技する参加者たち



←特別養護老人ホームあかね園の職員が和太鼓演奏を披露